



## VII Jornadas Científicas del CIBERES

### Disponible el programa preliminar

Ya está disponible el programa provisional de las VII Jornadas Científicas del CIBERES que se celebraran los próximos días 20 y 21 de junio en la Escuela Nacional de Sanidad- ISCIII, Madrid. Este año las Jornadas se plantean de forma similar al año anterior dedicando una jornada a las comunicaciones científicas en forma de reuniones paralelas inter-PCIs, y media jornada que incluye presentaciones plenarias de los Proyectos Estratégicos así como un apartado destinado a Transferencia e Innovación, finalizando con un plenario de investigadores de contenido estratégico y administrativo. La persona de contacto para inscripciones y logística de desplazamientos es Lourdes Forteza (lforteza@ciberes.org)

Programa provisional



## Un estudio determinará si la contaminación puede ser una de las causas no alérgicas del asma en la edad adulta

### Día Mundial del Asma: 7 de mayo

Investigadores del grupo de Neumología del Vall d'Hebron Institut de Recerca (VHIR) han iniciado un estudio para determinar si la contaminación puede ser uno de los factores que condicionan la aparición del asma en la edad adulta. Para realizarlo, encuestarán 2.000 habitantes de la localidad de Ribes de Freser y 2.000 vecinos del barrio de Horta de Barcelona que, en caso de indicar síntomas de asma, podrán ser diagnosticados y recibir tratamiento. El Dr. Xavier Muñoz, del Servicio de Neumología del Hospital Universitario Vall d'Hebron e investigador del CIBERES del grupo 16, lidera este estudio que dará resultados a finales del 2014.

[+] Más información



## “Se está avanzando mucho para entender mejor la fisiopatología de la fibrosis pulmonar idiopática”

### Entrevista: Dra. Molina

Comunicación Empresarial entrevista a la Dra. María Molina, coordinadora de la unidad Intersticio Pulmonar del Servicio de Neumología en el Hospital Universitario de Bellvitge e investigadora de IDIBELL y del CIBERES, donde es además coordinadora del Programa Corporativo de Investigación en Fibrosis Pulmonar. La fibrosis pulmonar idiopática (FPI) se considera una enfermedad rara (afecta a 13-20 personas de cada 100.000 hab.), tiene muy mal pronóstico (3-4 años desde el diagnóstico) y es escasamente conocida.

[+] Más información

[+] PDF. Entrevista



## Laura Millares, premio joven investigadora

### ERS 2013

La European Respiratory Society (ERS) ha concedido el premio de joven investigadora en infección respiratoria a Laura Millares, investigadora predoctoral del CIBERES del grupo 30, liderado por el Dr. Eduard Monsó, y adscrita al Hospital Parc Taulí. El galardón es un reconocimiento por la comunicación "Severity-related microbiome changes in COPD" cuyos resultados, en parte, han sido posible gracias a las ayudas de movilidad de investigadores entre instituciones que dota el programa de Docencia del CIBERES.

[+] Más información



## Más información

- [+] Agenda
- [+] Dossier de prensa
- [+] Noticias
- [+] Convocatorias y cursos